



El delegado del Gobierno confirma la incorporación de cinco nuevos guardias civiles a la plantilla del cuartel de Archena

- Cuatro de ellos lo harán de forma inmediata, coincidiendo con las fiestas patronales, y el quinto a lo largo de 2015
- Joaquín Bascuñana y la alcaldesa de la localidad, Patricia Fernández, han presidido hoy la Junta Local de Seguridad

Murcia, 12 de mayo de 2015. El delegado del Gobierno, Joaquín Bascuñana, ha confirmado hoy en Archena la incorporación de cinco nuevos guardias civiles a la plantilla del cuartel de Archena, cuatro de forma inmediata y un quinto que lo hará a lo largo de 2015. El Gobierno de España responde así a una petición expresa de la alcaldesa de la localidad, Patricia Fernández, que había solicitado un refuerzo de efectivos para Archena y su comarca.

Bascuñana y Fernández han mantenido una reunión de trabajo previa a la celebración de la Junta Local de Seguridad, en la que se ha perfilado el dispositivo de seguridad de cara a las fiestas patronales, que se inician el próximo sábado con el pregón y la elección de la Reina.

“Agradezco la presencia del delegado del Gobierno, que nos ha dado una alegría muy grande. Se le había pedido una ampliación de efectivos para el cuartel de Archena y Joaquín traía hoy la noticia de la ampliación de cinco efectivos, por lo que tendremos 29 agentes de policía local y 21 agentes de guardia civil, lo que dará mayor seguridad a Archena y toda la comarca”, indicó la alcaldesa, que calificó la Junta Local como muy productiva.

Bascuñana declaró que durante los fines de semana de las fiestas habrá un refuerzo con unidades especiales en los días más señalados, no sólo en el centro, sino, también, en las zonas que se quedan más deshabitadas cuando la gente se desplaza a las fiestas.

“Es muy importante esta ampliación de efectivos porque cuatro de ellos se incorporan de forma inmediata, coincidiendo con la celebración de las fiestas, lo que permitirá incrementar la vigilancia durante esos días”, manifestó el Delegado, que quiso destacar la sensibilidad que ha mostrado el Gobierno de España con la petición del municipio de Archena.

CORREO ELECTRONICO

julio.jorquera@seap.minhap.es

Esta información puede ser usada en parte o en su integridad sin necesidad de citar fuentes